

Buscan incrementar 4% la producción de calzado (El Financiero 16/08/12)

Buscan incrementar 4% la producción de calzado (El Financiero 16/08/12) Ivette Saldaña Jueves, 16 de agosto de 2012 Encarecimiento de la mano de obra asiática favorece a México. El encarecimiento de la mano de obra asiática en la fabricación de calzado, en específico de China, favorece a México, donde se prevé que la producción del ramo tendrá un incremento de 3 a 4 por ciento. Las exportaciones alcanzaron en la primera mitad del año los 11 millones de pares y se espera rebasar el monto para llegar a 22 o 23 millones en 2012, estimó el presidente del comité organizador de Sapica, Fernando Márquez Ponce. En la presentación de la Feria Sapica, que se realizará del 29 de agosto al 1 de septiembre en León, Guanajuato, el director de la empresa de calzado Tropicana señaló que a pesar del encarecimiento de algunas materias primas como el cuero, que subió aproximadamente 20 por ciento en lo que va del año, la industria hace un esfuerzo por mantener sus precios. "China se encarece a pasos agigantados, y eso hace que se voltee a ver a México." Por eso durante la Feria de Sapica se espera lograr ventas por 18 millones de pares de calzado. En ese contexto, aseguró, la producción de calzado mexicano mejora año con año, sobre todo en calidad. A lo largo de 2011 la producción nacional llegó a 244 millones de pares, de los cuales 70 por ciento se fabricó en el estado de Guanajuato, 18 por ciento en Jalisco, 11 por ciento en el Distrito Federal y el Valle de México, y el resto en diversas entidades del país. Cifras de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato indican que en México se consumen 293 millones de pares anuales, casi 2.5 por habitante. En 2011 se exportaron 22 millones de pares y se importaron 66.7 millones.